

Balance regional Senapred: Atacama no presenta mayores dificultades por sistema frontal pese a alerta preventiva por vientos

Este sábado, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres de Atacama (Senapred), informó que la región no presentó mayores daños ni personas damnificadas durante el transcurso de las precipitaciones y vientos. No obstante, se mantiene la alerta preventiva por vientos en las comunas de Copiapó, Diego de Almagro, Tierra Amarilla, Valleparí y Alto del Carmen.

Además, según la Unidad Alerta Temprana de Senapred Atacama, no se presentaron alteraciones al suministro de servicios básicos asociados al sistema frontal. Por parte de la Dirección General de Aguas, se estableció en su informe hidrometeorológico que “durante la madrugada de este sábado se siguieron registrando precipitaciones en las provincias de Huasco y Copiapó, aunque con inten-

sidades menores a las observadas durante el día de ayer”.

“El máximo acumulado se sigue registrando en el sector de El Corral (valle del Río El Carmen) con un monto que asciende a 24,9 mm de agua caída, seguido de los sectores de Algodones y Alto del Carmen con 23,7 mm y 23,6 mm respectivamente”, agregó la repartición

Además, la unidad de alerta recalcó que “la Dirección Meteorológica de Chile, ha cancelado sus Alertas Meteorológicas: AA68/2024 que pronosticó ‘Viento Moderado a Fuerte en zonas de cordillera de la Región’ y la Alerta Meteorológica AA70-1/2024 por ‘Precipitaciones Moderadas a Fuertes en Sectores de la Provincia de Huasco’, debido al debilitamiento de las condiciones meteorológicas que lo originaron”.

Según el análisis técnico de Senapred para eventua-

les daños, no se pronostica un riesgo meteorológico para los siguientes tres días. En esta línea, se proyectan vientos normales a moderados en la precordillera y valles precordilleranos.

Sobre el desarrollo del sistema frontal en los siguientes días, el director de Senapred Atacama, Roberto Muñoz, aclaró que “el evento debería ir a la baja, con cielos despejados para este domingo 4 de agosto”. “Hemos registrado corte de servicios eléctricos en Tierra Amarilla y Alto del Carmen, pero con una energía menor”, agregó la autoridad.

Las recomendaciones del servicio, dictaron que cada familia en el país deberá mantener un kit de emergencia básico, el que debe contener elementos de primera necesidad para ser utilizado en caso de emergencia. Se recomienda que, además, cada grupo familiar elabore el “Plan Familia Preparada” que les permita identificar amenazas, establecer puntos de encuentro y los roles de cada integrante del hogar.

